
アンケート結果を受けて 

心凪 

 

 ご協力くださいました皆様、お忙しい中お時間を頂戴しまして、誠にありがとうございま

す<(_ _)> 

ご意見欄も自信に繋がる言葉をたくさん頂きました。アンケートに対しまして「気づき」

を頂ける良きツールと思っておりましたが、「自信」も頂けるという素敵な出会いのものと

なりました(^^♪ 

  

 今回は「質問」や「疑問」となる意見は少なかったため、心凪が取り組んでいることにつ

いて少しお話させていただきます。 

 

１【活動スペース・遊具・教材等について】 

 令和元年度より、「活動中見学会」を始めました。お母さんが見えると、緊張したり、い

つもより元気になったり、「ここは僕が居る場所でママがくる場所でない」と言う子がいた

り(笑) 

見学いただいたお母さんからは、実際に見ることで、職員が送りの際に話していた内容が

これなんだと理解を深めて頂けたり、実際の教材を見て「家でも取り組めるかも」と協力を

頂けたりしました(^^♪ 

今後も希望をお聞きする事前アンケートにより、続けていきたく思います。来年度以降は、

皆様が都合をつけやすいよう、年間を通しての希望日（可能日）を聞いていきたく思います。 

 

２【配置数や専門性】 

皆様から頂けるアドバイスにより月間おたよりも充実してきました。「子育てに関するト

ピック」や「ちょっとした専門的なトピック」など、読みやすく、且つ興味が沸くようなも

のを、これからもお届けしていきたく思いますので、一読いただけますと幸いです(^^♪ 

「新たに取得した資格」の紹介トピックなんかもできるといいなと、閃いている今現在で

す♪ 

 

６・１０【保護者同士の交流の機会】 

 親の会とは別の茶話会（保護者の方は誰でも参加できるもの）を開催しようとアンケート

を取らせて頂いたのですが、実行に至らず申し訳ございません(>_<)2 年度に盛り込めるよ

う頑張ります(^^)/ 

 親の会の活動は、会員様のご協力のもと、年 5 回行うことができるようになりました。

茶話会では、時間を忘れて大盛り上がり(^^♪ぜひ、ご参加ください。 

 



１６【非常災害時の備え】 

 今年度は法人全体で新たな「備え」を設けました。万が一に備えた「避難用ナップサック」

です。身体が小さな子どもでも持ち運びができるように、そして、万が一にスタッフがまと

めて運び出すことができるように、中身は必要最低限の水と栄養補給可能な食材です。配給

などが行われるまでの命つなぎです。 

 防災担当が考え、調べ、管理を行ってくれています。そんなスタッフの取り組みも、月間

おたよりなどで配信していかなきゃと思いながら、できておらず(>_<)頑張ります！！ 

 

１７【衛生面の配慮】 

 「手洗いうがい」大事ですね！やはり予防は手洗いうがいからと「コロナウィルス」でも

伺いました。心凪では、おやつの前と外から帰ってきたときに手洗いをします。うがいがで

きる子には紙コップを用意して促していくことは大切だなと感じました(^^)/ 

 

１８【通所は子どもの楽しみか】 

 心凪では、子どもたちが楽しめる遊び以外にもたくさんの取組み（活動）を行っておりま

す。情動のコントロールを学んだり、認知機能に働きかけたり、語彙力向上をはかったり、

パーソナルスペースを学んだりとその子その子にあった活動を行っております。 

 年齢と共に学びの幅も増えていきます。学びのためのセッションが増え、内容が難しくな

っていくこともあります。もしお家の方で「最近お勉強が多いよ～」なんて声がお子様から

ありましたら、ぜひ教えてください<(_ _)>私たちの気づきになります。学びのセッションも

楽しく提供できて支援のプロです(^^♪ 

 

 

 とこっ子は 0 歳から 100 歳までの切れ目のない支援を行うことが未来ビジョンです。

子どもの利益に寄り添い、成長を続けている法人です。 

将来について、確約のような安心はお届けできないかもしれませんが、困りごとや、不安

など、一緒に話し合うことはできます(^^♪お気軽にお声掛けください。 


